LITORAL DE LA JANDA La inversión concedida ronda los 250.000 euros a través del programa LiderA

El GDR aprueba ayudas para siete nuevos proyectos

Se prevé que generen catorce nuevos empleos y consoliden otros seis

Á finales del presente año se realizará la segunda asignación de los fondos LiderA

G.LÓPEZ

VEJER

El Grupo de Desarrollo Rural del litoral de la comarca de La Janda aprobó en su último consejo aprobó a través del programa LiderA una inversión que ronda los 250.000 euros para 7 nuevos proyectos de iniciativas, mayoritariamente, de carácter empresarial que se prevé generen 14 nuevos empleos y consoliden otros 6, según señalaron desde el GDR.

En este sentido, el único proyecto, de carácter público, aprobado consiste en la instalación de un circuito biosaludable en la localidad de Zahara de los Atunes, en este caso promovido por el Ayuntamiento de Barbate.

En el ámbito empresarial las iniciativas aprobadas permitirán la puesta en marcha de una nueva estación de servicio, con lavadero y restaurante en Vejer de la Frontera; la modernización de las ins-



Imagen del último consejo del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de la comarca de La Janda.

talaciones del servicio de hostelería del área recreativa La Peña, en Tarifa; la adquisición de maquinaria agrícola por parte de un agricultor de Conil; la instalación de cultivos hidropónicos y sus sistemade riego, por parte de otro agricultor de Conil; la puesta en marcha de una nueva carpintería-ebanistería en Vejer; y la puesta en marcha, también de una nueva escuela de kite-surf en Tarifa. Con esta nueva ronda de aprobaciones de expedientes de ayuda, en el marco del programa LiderA, que cofinancian el Fondo Europeo Feadery la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía, y gestiona el GDR del Litoral de la Janda, son ya 67 las iniciativas aprobadas desde que se pusiera en marcha este programa el pasado año. De estas 67 iniciativas, 64 continúan con sus inver-

siones, siendo 3 las que han causado baja por diferentes motivos.

La inversión aprobada por el GDR del litoral de la Janda a estos 64 proyectos asciende a 6.740.652 euros, para los que se ha concedido una ayuda de 2.818.071 euros, siendo la intensidad media de las ayudas concedidas del 41,8%. Hay que tener en cuenta que en estas iniciativas se engloban, tanto actuaciones de carácter público y no

productivo, como iniciativas empresariales y de carácter productivo, siendo estas últimas las mayoritarias.

Jaime Castro Romero, presidente del GDR del litoral de la comarca de La Janda, se muestra ampliamente satisfecho con la marcha y gestión del programa LiderA en esta zona de la provincia gaditana, que en menos de uno año ha situado su nivel de compromisos de los fondos públicos procedentes de la primera asignación, en casi un 80 por ciento, siendo ampliamente superada la cofinanciación privada requerida.

PRÓXIMAS SUBVENCIONES

Asimismo, Castro señala que "todavía quedan fondos públicos para conceder ayudas a nuevos proyectos, que en breve se realizará una asignación adicional de 350.000 euros para el apoyo de proyectos del sector agrícola, ganadero, forestal y agroindustrial", y que a finales del presente año 2011 se realizará la segunda asignación de fondos del LiderA, lo que permitirá el apoyo a otras nuevas iniciativas.

Por este motivo, el presidente del grupo anima a todos los emprendedores del litoral jandeño a "aprovechar esta oportunidad, que se nos brinda, de generación de empleo y riqueza en nuestro territorio, por tanto de futuro y esperanza para nuestra ciudadanía" señala.